

Destacó diversos temas en favor de la entidad. ESPECIAL

Comprometidos con la transformación: Maurilio

Legislador. El coordinador morenista destacó que en este año impulsaron en su bancada 138 iniciativas y 68 exhortos

REDACCIÓN TULTITLÁN

Al rendir su Primer Informe de Actividades Legislativas y de Gestión Social ante miles de personas, el diputado Maurilio Hernández González, representante del distrito 11 con cabecera en Tultitlán, refrendó el compromiso del grupo parlamentario de Morena, del cual es coordinador, con la revolución de conciencias y la transformación de la entidad, para lo cual impulsó en este primer año 138 iniciativas y 68 exhortos, que dieron lugar a 29 decretos.

En política social subrayó la ges-

tión de más de 321 millones de pesos ante instancias federales y estatales para el desarrollo de obra pública en 15 colonias de este municipio.

El legislador destacó el trabajo de las y los diputados de Morena se ha enfocado a siete ejes, entre estos el fortalecimiento municipal y el combate a la corrupción en concordancia con el actual proyecto de Nación.

Sobre la Modernización legislativa, aseguró que se requiere una nueva Constitución, propuesta impulsada por el senador Higinio Martínez y que se encuentra en la tercera etapa de Parlamento Abierto con el análisis de 800 iniciativas y la participación de 3 mil representantes de la sociedad civil.

Habló de sus resultados en los ejes de justicia, derechos humanos y grupos vulnerables para combatir el abuso, la discriminación y conductas racistas, así como para la generación de empleos e inversión en materia económica. Sobre el desarrollo agrario, urbano y medio ambiente destacó la aprobación de la iniciativa para la protección del maíz nativo, mientras que en desarrollo metropolitano se han enfocado a resolver problemáticas de la megalópolis como la inseguridad y el transporte.

Y ADEMÁS

Continúa trabajo como senadora

La senadora Delfina Gómez Álvarez se reunió este
fin de semana con liderazgos nacionales y estatales
de Morena en sus trabajos
como coordinadora de los
Comités de Defensa de la
Cuarta Transformación
en la entidad mexiquense.
En el evento, en Ciudad de
México, afirmó que como
senadora continuará impulsando proyectos para
el campo, la seguridad y el
cuidado del agua.

Higinio pide sumar

El senador Higinio Martínez convocó a la militancia de Morena y simpatizantes en el Estado de México a trabajar para erradicar de raíz aquellos males que han dañado a la entidad durante casi 90 años, al expresar que es obvio que la gente quiere un cambio en 2023, pero es necesario sumar a todos para ganar el próximo año.

Al acudir al Primer Informe del diputado Maurilio Hernández, y ante la maestra Delfina Gómez, el legislador resaltó la trayectoria política del líder del Congreso mexiquense, quien ha repetido en varias ocasiones como legislador y presidente de la Junta de Coordinación Política. Pidió dejar egoísmos, mezquindades e irjuntos viendo qué necesita la gente y el cambio que pide.

"Que no quede duda, aquí está la presencia de Morena, del PT, y vámonos con todo para que lo que se hace en Tultitlán se vea reforzado en unos meses con lo que todos soñamos ver: ese cambio en el Estado de México".

Representantes de Morena, obligados a cambiar a un estado de bienestar: Hernández



Por: Ventura Rojas Garfias

oluca, Méx.-Al rendir su Primer Informe de Actividades Legislativas, el diputado Maurilio Hernández González señaló que los representantes populares emanados del Movimiento de Regeneración Nacional están obligados a cambiar el modelo neoliberal de más de 90 años en el Estado de México, por el del estado de bienestar que representa la Cuarta Transformación, y hacia el cual avanzan unidos y organizados.

El informe del líder camaral, fue respaldado por la senadora Delfina Gómez y el senador Higinio Martinez, así como alcaldes y alcaldesas, diputados federales y locales, donde afirmó que en la Legislatura se implementó una política de austeridad con la reducción en tres años por mil 200 millones de pesos y se ha luchado contra el conservadurismo que representa la Alianza PRI-PAN-PRD.

Mientras, la senadora Delfina Gómez, precisó que Maurilio Hernández ha dado resultados y siempre ha trabajado a favor de la gente que le ha entregado su confianza.

"Amor con amor se paga" y es través del trabajo en equipo y coordinación que se logran resultados a favor del bienestar de la gente.

donde la gente coreo su nombre [Delfina!, ¡Delfina!, la senadora aseguró que en unidad se serrat Ruiz, presidenta del Parlamento Abierto y Oscar González del PT.

seguirá avanzando hacia la transformación de la entidad.

Ahi Maurilio Hernández señaló que el viejo régimen ha dejado falta de oportunidades y falta de respeto a la calidad de vida de las y los mexiquenses, por lo que hay que dar paso a la luz de la esperanza materializada en hechos de cambio real.

Destacó que como presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura local y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena fue responsable de cabildear e impulsar 138 iniciativas, 68 puntos de acuerdo, lo que la ubica como la bancada más productiva.

Se aprobaron 29 dictámenes y decretos entre los que destacan acciones penales contra el huachícoleo del agua, para regular grúas y corralones, matrimonio igualitario y concubinato, La Ley de Fomento y Protección al Maíz, y ampliar la presencia de la Guardia Nacional hasta 2028.

Maurilio Hernández indico que la Alianza funesta del PRI-PAN-PRD, defiende a un gobierno oligarquico de unos cuantos y que nunca estarán favor del pueblo.

Al exponer su informe de labores, agradeció el respaldo y trabajo de la presidenta de la Unidad de Asistencia Social de la Legislatura, que preside Eva Pareja para realizar 17 campañas de salud, y en materia de obra pública, destacó la gestión de recursos ante instancia federales y estatales por 321.5 millones de pesos para obras en 15 colonias.

Asimismo, el senador Higinio Martínez reconoció el liderazgo de Maurilio Hernández González y recordó que por segunda ocasión, las y los vecinos de Tultitlán le otorgaron su confianza como su representante, y al exterior ha sido reconocido su liderazgo y experiencia, por ello fue ratificado como presidente de la Jucopo por segundo año.

Urgió la necesidad del cambio y a erradicar el mal que aqueja a los mexiquenses, "hay que quitar el mal que tanto daño a hecho al EdoMéx, se debe quitar de raiz a la maldad y eso pasará en siete meses".

Hernández González, agradeció el respaldo de sus compañeros de bancada y quienes lo acompañaron: Abraham Saroné, Azucena Cisneros, Nazario Gutiérrez, Carmen de la Rosa. Camilo Murillo, Faustino de la Cruz, Jorge García, Gerardo Ulloa, Isaac Montoya, Camilo Murillo, Yesica Rojas, Mónica Álvarez, Jezabel Delgado, Marisol Mercado, Rosario Elizalde, Rosa Ma. Zetina, Valentin González, LuzMa Hernández, Marco Cruz, Ariel Juárez, Daniel Sibaja, Anais Burgos, Emiliano Aguirre y al Coordinador del PT, Sergio Garcia.

También lo acompañó Horacio Duarte y la dirigentes estatal de More-Ante miles de personas reunidas en el informe legislativo donde acudió como invitada y na, Martha Guerrero, Nancy Nápoles del Consejo Político Estatal, MonDice Higinio Martinez...

Tratan de Enlodar a Ex alcaldes de Toluca y Naucalpan, Pero los Vamos a Defender

* El Senador de Morena, pidió al alcalde Raymundo Martínez que se ponga a estudiar y dejé atrás la animadversión que siente por Juan Rodolfo: "nosotros lo vamos a defender, de una vez lo digo y también a Paty Durán".



Higinio Martinez

ultitlan, México a 30 de octubre de 2022.- El senador Higinio Martínez Miranda, le pidió al alcalde de Toluca, Raymundo Martínez que no se equivoque en su interpretación de las observaciones que hizo el Órgano Superior de Fiscalización (Osfem) a la administración municipal pasada que presidió, Juan Rodolfo Sánchez Gómez.

Explicó que las observaciones derivan de las auditorias que realiza el Osfem a las administraciones municipales, dependencias y al propio gobierno del Estado de México, lo que no significa que haya habido malos manejos o presunción de desfalcos, además que la ley otorga un tiempo para aclarar dichas observaciones.

"¿Qué opinaria Raymundo si nosotros decimos lo mismo cuando el

Osfem dé a conocer las observaciones de la auditoría que se practica a la administración central de Alfredo Del Mazo?", cuestionó el líder de la agrupación Mexiquenses de Corazón en entrevista a los medios de información.

"Aun cuando hubiera observaciones al gobierno de Alfredo Del Mazo, por cientos de millones de pesos, nosotros no vamos a decir que eso significa que haya corrupción o malos manejos, solo hay que corregir todas esas observaciones". Anticipó que, junto con la senadora y presidenta estatal de Morena, Martha Guerrero, aclararán esa situación, porque "este señor se esta adelantando mucho y sobre esa base vamos a hablar y aclarar, solo le digo que no se adelante demasiado".

Es notorio que los alcaldes de To-

luca y Naucalpan tratan de empezar a enlodar a quienes estuvieron en las anteriores administraciones, puntualizó.

En consecuencia, pidió al alcalde Raymundo Martínez que se ponga a estudiar y dejé atrás la animadversión que siente por Juan Rodolfo: "nosotros lo vamos a defender, de una vez lo digo y también a Paty Durán".

Higinio Martinez Miranda fue entrevistado al concluir el Informe de Actividades Legislativas de Maurilio Hernández, presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso local y líder de la bancada de Morena.